

Conférence du comité de Jumelage du 3 avril 2014

Le travail en Allemagne – un modèle pour la France ?

Professeur Brigitte Lestrade

La conférence que le comité de jumelage vous propose le 3 avril 2014 à 20h30 dans les salons de la Mairie de Viroflay porte sur les aspects marquants du monde du travail en Allemagne. Comment se fait-il que le taux de chômage y soit deux fois plus faible qu'en France ? Et que même les jeunes bénéficient du plein emploi ?

Pour mieux comprendre les différences dans le domaine du travail entre l'Allemagne et la France seront passés en revue tous les facteurs qui favorisent l'emploi, sans faire l'impasse sur le constat que les choix opérés par l'Allemagne ont un prix : alors que la politique de l'emploi en France conduit à un niveau de chômage élevé, celle de l'Allemagne s'accompagne sinon de pauvreté, du moins de la précarité d'un nombre croissant de salariés.

La conférencière, professeur émérite à l'Université de Cergy-Pontoise et spécialiste du marché de l'emploi allemand, a publié de nombreuses études sur ce sujet.

